
证券代码：002192 证券简称：*ST路翔

路翔股份有限公司投资者关系活动记录表

编号：2015-04

投资者关系活

动类别

特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观

□其他 （请文字说明其他活动内容）

参与单位名称

及人员姓名

国泰君安资管 苏旺兴、中信证券 祖国鹏

时间 2015年 4月 10日上午 10:00至 11：00

地点 公司会议室

公司接待人员

姓名

董事、副总裁兼董秘：陈新华 董秘办：何成坤

投资者关系活

动主要内容介

绍

就目前公司的基本情况和主要工作开展以及公司发展规划情况进行了交流，签署

了《承诺书》，未提供资料，主要交流内容如下：

1、公司非公开发行是否已获得批准？什么时候可以发行？

答：公司非公开发行股票申请已获中国证监会发审委审核通过，目前正在做封卷

工作，根据审批程序，中国证监会对公司下发正式的核准批文，待拿到批文后方可进

行发行、登记和上市工作。

2、非公开发行募集资金的使用？

答：约 4.5亿的募集资金，4.2亿用于偿还银行贷款，剩余补充流动资金。

3、目前锂矿复工复产情况如何，面临的主要困难是什么，进展情况如何？

答：矿山征地工作主要在于当地群众的不同利益诉求，矿山征地涉及到多个自然

村，受藏区地理位置和复杂的经济社会环境影响，当地政府征地工作以稳步推进为主。

受征地、矿区复杂的社会环境等因素影响，公司优化调整了建设方案和用地方案，

尽量减少征地面积；同时，公司正积极配合协助当地政府的协调工作，力争二季度末

实现复工。



4、甲基卡矿区的资源储量如何，公司复产后产能情况如何？

答：甲基卡矿脉资源储量丰富，除公司矿山储量 2899.5万吨外，还有天齐锂业

矿山，另外还有部分储量资源未设置矿权；矿山复工后经设备更新、生产流程优化等

一期技改措施，原矿石处理产能将提升至 45万吨/年。

5、目前锂精矿价格情况如何？

答：目前锂精矿价格在 420美元—450美元之间（不含税），从 2013年开始一直

在稳定上升。

6、公司锂矿的毛利率如何？

答：从前几年情况来看，锂矿毛利率在 30%左右。

7、锂精矿销售的主要客户有哪些？

答：锂精矿销售的客户主要是成都周边锂盐厂。

8、公司锂盐厂投资金额是多少，公司未来的投资计划及资金来源？

答：公司锂盐厂投资额为 4.32亿元，公司已发过公告。未来将专注于锂产业链的

发展，主要投资将集中于矿山扩产和锂盐厂的投资建设。

各子公司未来有独立的融资能力，可以考虑让子公司独立融资；而德瑞业绩稳定，

对公司其他业务单元有支撑作用。

9、锂盐产品的供需关系怎样，未来价格走势如何？

答：锂盐产品市场前景较为乐观，需求量不断上升，预计未来产品价格还有上升

空间。

10、公司矿山开采面积、品位如何？

答：采矿证核准的采矿面积为 1.142平方公里，品位在国内属于较高水平。

11、东莞德瑞的生产经营情况、行业地位和订单情况如何？主要产品和客户有哪

些？

答：东莞德瑞是一家研发生产销售锂电设备的公司，公司产品以全自动锂电设备

为主，主要包括全自动化成机、包装机、涂布机、注液机等，在国内同行业处于较高

水平，其中全自动化成机为国际首创，拥有供应过动力电池设备的经验；东莞德瑞主

要客户是 ATL；目前东莞德瑞订单情况较好，订单周期约为半年左右，对于完成业绩

承诺应该没有问题。

12、东莞德瑞是否与比亚迪存在同业竞争，是否可为比亚迪提供产品？



答：东莞德瑞与比亚迪不存在同业竞争关系；如果比亚迪向市场采购，东莞德瑞

也可以遵循市场规则参与竞争。

13、公司 2014年度亏损的构成？

答：沥青毛利是亏损的，加上管理费用和财务费用，另外还有矿山停工的损失。

14、公司 2015年盈利情况如何保障？对 2015年的盈利展望如何？

答：公司锂矿资源较好，目前市场环境是供给不足，锂矿价格上涨，若矿山复产

就有盈利保障；东莞德瑞运转正常，盈利比较稳定；公司非公开发行所筹资金主要是

偿还银行贷款，银行贷款偿还后，财务费用将大幅降低；除做好既有业务，公司利用

总部平台，将积极开展贸易业务，提升盈利能力。公司 2015年的目标是扭亏为盈，

对于盈利数额暂无具体计划。

15、公司管理层持股情况如何，有无股权激励计划？

答：公司暂未有股权激励和管理层持股，未来根据公司实际情况在适当的时机不

排除实施股权激励和员工持股计划的可能。

16、公司新增贸易业务，主要做哪些业务和产品？

答：公司新业务还在筹划中。

17、公司未来的规划？

答：公司未来的主业仍然是锂产业链，着力打造上游资源优势、中游规模优势、

下游应用优势的锂电产业一体化。

18、德瑞未来规划？

答：德瑞的未来规划主要是在延伸锂电池设备线上的产品种类，同时考虑其他装

备行业。

19、非公发完成后，原来的大股东柯总的定位如何？是否有减持计划？

答：非公发完成后，柯总仍然是第二大股东，持股比例超过 10%；目前他已不在

公司任职，但会支持和关注公司战略的发展。柯总是否减持是其个人行为，目前公司

并未接到柯总减持计划的通知。

附件清单（如

有）

无

日期 2015年 4月 10日


